

Cuba met en place un réseau de musées de l'histoire naturelle



La Havane, 7 juillet, (RHC).- Cuba vient de mettre en place un réseau de musées de l'histoire naturelle.

Le but de l'opération est de socialiser les connaissances que recèlent ces institutions.

Esther Perez, directrice du musée national de l'histoire naturelle, a déclaré à Granma, notre principal journal, que ce réseau rend propice un lien permanent entre ses membres.

Parmi les principales actions prévues figure la mise au numérique des fonds de ces musées, «ce qui permettra, relève la directrice du musée national de l'histoire naturelle, un plus grand accès public aux informations au sujet de l'origine de l'archipel cubain et de l'évolution de sa biodiversité.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/134870-cuba-met-en-place-un-reseau-de-musees-de-lhistoire-naturelle>



Radio Habana Cuba